
1月29日（日）コロナ禍である
ことに注意をしながら新事務所で

ささやかな新年会を行いました。

さて、2月19日（日）14：00か
ら「日本共産党鎌ケ谷市委員会」

として、「事務所開き」を開催し

ます。1階は会議や作業室、2階は
フリースペースとなっています。

19日には、このフリースペース
でウクレレ教室を開催している

「100万松原」さんのウクレレ演
奏で、音楽♬も楽しみたいと思い

ます。お誘い併せてご参加くださ

い。

ご地域の皆さんと一緒に「新聞

赤旗・赤旗日曜版」や市政の中身

を知らせる宣伝に回っています。

声は届いているでしょうか？

私たちは、大幅な物価の上昇や

上がらない実質賃金・年季の中で、

暮らしは苦しくなる一方です。

教育費も上がる一方…若い人た

ちの先行きの不安もとても大きく

なっています。マスコミは、あた

かも「軍拡をしないと力で負けて

しまう」と私たちの不安を煽って

います。そして5年で軍事費を43
兆円にと言っています。とんでも

ありません！「いのち・暮らし守

れ！」の声を今こそあげましょう。

新型コロナウイルス感染対策事

業として、物価高騰などの影響を

受けている高齢者の生活の安定を

確保し、地域経済を活性化させる

ため、７５歳以上の高齢者の方を

対象に、１人当たり５,０００円
の給付金が支給されます。

「１人あたり」なので、例えば

ご夫婦が、７５歳を越えていれば、

５，０００×２人分で、

合計１０，０００円の至急となり

ます。（お子さんが世帯主である

場合はお子さんに支給されること

になるようです。

基準日は「令和５年１月１日のお

いて市内に住所を有するショウワ

２３年１月１日以降に生まれた方

とのこと。ただし生活保護受給者

などは対象外になるようですから、

詳しくは担当課（高齢者支援課）

にお問い合わせください。

何よりも、申請期限が３月２０

日（月）と決められているようで

すので、対象になると思われた方

は、お忘れなくご申請ください。

まつばら通信「あんだんて」

電話：047-444‐5730
fax : 047-412‐0430
携帯：090‐3204-4324
ご意見ご要望をご遠慮

なくお寄せください。
生活のこと。年金のこと。

子育ての悩みなど、ご遠慮

なくお寄せください。

＜無料法律相談会＞

次回３月３日（金）
13:30～

（30分毎の予約制）

◆会場◆

新事務所の住所です

＜場所＞
鎌ケ谷９－８－４９

東葛総合法律事務所の弁
護士が、ご相談に応じます。

ご予約は、下記まで…
松原 よし子携帯

090-3204－4324
事務所の前が駐車場になっ
ています。

お車でも安心してお越しく

ださい。

。

猫って夜行性でしたっけ？

寝込んでいた私めがけて向かって来ようとしてい

るじろべいです（夫撮影）

ようやく、寝ようとすると「母ちゃん、あのね！

あのね！聞いてよ！」と行って来てくれていた子

どもたちのことをふと思い出しました。当時は絵

本を読みながら私の方が先に寝てしまいました。

じろべい、うちに来てくれてありがとう…

💛💛じろべい 元気です💛💛

4年目の3月一般質問に望みます。
日程は 3月6日（月）13：00～
①障がい者の就労支援について

②新型コロナウイルス感染症について

高齢者物価高騰対策支援給付金

新事務所で新年会

「事務所開き」開催予定

日本共産党のことを知らせたい！

様々な「攻撃」はありますが、１００年

を越えて「平和」を守り続けようとする

日本共産党って凄いと思います！

宣伝カーの運転やアナウンサーなど、ご

協力いただける方をお待ちしております。

（右は松原よし子新キャラクターです）

（前回の一般質問中）



日本共産党鎌ケ谷

市委員会と市議団は、

２月５日、「市政報

告会」と「学習会」

を兼ねた「新春の集

い」を開きました。

参加者３０名でした。

市政報告では佐竹

知之議員が報告、次

いで松原よし子議員

が何回も一般質問し

ていた高齢者の補聴

器購入の補助が一歩前に進

んだことが報告されました。

ようやく市も所得制限はあ

りますが、一定の前進があっ

たことが確認され、参加者

から拍手がありました。皆

様方の声が市政を動かした

良い事例となりました。（↑
写真上）

学習会では、千葉県医労

連書記長の永井達哉氏にお

願いして、医療の現場で働

くいわゆる医師、看護師な

どエッセンシャルワーカー

の悲惨な労働実態と政府が

病院や医療ベッドの削減を

地域の病院に強いている現

実を解明して頂きました。

（写真左は永井達哉氏）

「こういう実態は自分たち

が病院に行っても聞くこと

ができないので、大変勉強

になりました」「安倍政権

以来のエッセンシャルワー

カー切り捨ての実態が分か

りました」との声も。

最後に横堀渉日本共産党

松戸・鎌ケ谷地区委員長が、

鎌ケ谷市議選に向けて折り

入って作戦などの行動を提

起しました。（六）

２月12日松戸市市民会館大

ホールで、午前、午後の２

回にわたり、三上知恵監督

作品の映画「標的の島」上

映と監督自身の講演会が開

かれました２回合わせて約

６００人が参加しました。

標的の島は、現在ミサイ

ル配備されようとしている

南西諸島の石垣島と宮古島

の住民の不屈の闘い、辺野

古の埋め立て、高江村のオ

スプレイパッド建設反対の

闘いなどが映し出されまし

た。まさに不屈の闘いが続

いているのです。

メディアが報道しない危

機的な状況が明らかにされ

ました。

講演に立った三上知恵監

督は、「いまではどんどん

政府がやりたいように、ミ

サイル発射台の配備、弾薬

庫などの建設が進められて

います。そういう意味では、

闘いは負けているわけです

が、本土の人たちを含めて、

戦争の準備をさせない闘い

が何より必要です」と語り

ました。（写真下↓）

三上監督は「皆さんから

新しい映画への要望を受け

ているが、最新の短い動画

をネットで流して、無料で

全国各地の集会などに使え

るようにしたい」と語って

おりました。（原）

2023年2月発行 まつばら通信「あんだんて」

永井県医労連書記長

○○情報いろいろ○○

★

政府は、マイナンバーカード利

用拡大へあの手この手を繰り出し

て、推進方策を練ってきています。

今回は、法改正せずに利用拡大

を進める方策を打ち出しました。

次のやり方がそれです。

①資格確認書法制化、健康保険

法改悪で保険証廃止へ

②銀行口座を同意なく自動登録

③個人情報分野限定を撤廃し企

業に利活用させる

④マイナカードで市民権を差別

⑤マイナカード普及率で地方交

付税に格差

とくに②の行政が把握している

個人の銀行口座情報とマイナン

バーカードを紐付けできるとい

うものです。これは現在、鎌ケ

谷市などの地方自治体でも、住

民の銀行口座番号を掌握してい

るわけで、これを使うというも

のです。本人が知らないうちに

紐付けされるのです。

⑤の地方自治体のマイナンバー

カード普及の本気度を計り、そ

れによって国からの交付税に差

を付けるというものです。これ

もアメとムチのやり方ではない

ですか。

★2月19日に党鎌ケ谷市委員会が
事務所開き

19日午後２時から鎌ケ谷９丁目8

-49の新事務所で、市委員会の事務

所としての事務所開きを行います。

どなたでも参加できます。お茶

で乾杯をしたいと思います。また、

ウクレレで歌を２曲ぐらい歌う計

画も立てています。二階のスペー

スの案内も致します。
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